## Le Télégramme

## À Arradon, un projet « La laisse des mots » par le comité des fêtes du Moustoir



Le projet « La laisse des mots » en référence à la laisse de mer : idéal pour laisser courir l'imagination des uns et des autres autour d'objets collectés.

Le projet du comité des fêtes du Moustoir, à Arradon, pour l'année 2023, est détaillé par Olivier Mayer, membre du conseil d'administration : « Il s'agira de « La laisse des mots », en référence à la laisse de mer formée par les débris déposés lors des marées. L'objectif étant de choisir un objet pour les 93 écoliers et les 93 adultes participants, puis de l'échanger entre petits et grands le 9 décembre afin d'écrire, par la suite, l'histoire de cet objet échangé. Des textes qui seront d'ailleurs réétudiés en classe, ou pour les adultes pendant les séances d'ateliers d'écriture ».

La synthèse de ce travail aboutira à un spectacle présenté en juin à La Lucarne et assuré, entre autres, par le comédien et metteur en scène Jean Lambert-wild.

https://www.letelegramme.fr/morbihan/arradon/a-arradon-un-projet-la-laisse-des-mots-par-le-comite-des-fetes-du-moustoir-20-11-2022-13224099.php